

豊かな自然を再発見



6月25日、拓北・あいの里地区で「第4回あい〜愛ウォーク」が開催されました。参加者は初夏の日差しの中、あいの里公園やあいの里緑道などをウォーキングし、緑豊かな自然を満喫しました。

勝利目指して全力疾走!



6月25日、新光小学校グラウンドで行われた「第36回新川連合町内会大運動会」。町内会対抗リレーなど白熱した競技が繰り広げられ、応援合戦にも熱が入りました。

まちかどアルバム

伝統技法を受け継いで



6月26日、北区民センター藍工房で「天然藍染入門」が開かれ、受講者は伝統的な技法による藍染めに挑戦。布が深みのある青色に染まると笑顔がこぼれました。

昔遊びにチャレンジ



7月9日、屯田公園で児童会館合同行事の「あそびなサンデー2006」が行われました。昔遊びのコーナーでは、子どもたちがこま回しやけん玉遊びに夢中になっていました。

楽しもう、いろいろな音楽



7/14 北区音楽祭「親子で楽しむPMF」(北辰中)



7/15 「水カンリンバ」ワークショップ・民族楽器演奏会(百合が原公園)



7/16 音楽のある街 北区ふれあいコンサート(屯田地区センター)

PMFのメンバーによる華やかな金管アンサンブルや、参加者がその場で作った楽器「水カンリンバ」とユニークな民族楽器との即興演奏、フルートアンサンブルやクラシック・ポップスなど多彩なプログラムで吹奏楽の魅力を伝えたコンサート。本格的な夏を前に、区内ではさまざまな音楽の催しが開かれ、訪れた人々は生演奏の醍醐味を心ゆくまで楽しんでいました。